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REQUERIMENTO Nº  134 /2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda. Solicitando daquela Empresa que, qual o motivo da mudança nos 

horários dos ônibus, que percorrem os trajetos até o Distrito Industrial? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Alguns munícipes nos procuraram, pois vêm sendo prejudicados, 

tanto na parte profissional quanto na parte social, pela mudança no horário do 

transporte público. 

Solicito assim, saber qual o motivo da mudança e qual o beneficio. 

É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete da Vereadora Tais Camellini Esteves, 15 de maio de 2018.  

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de maio de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


